Kreis Bad Kreuznach



Anfang Dezember übergaben die Verantwortlichen des "Inner Wheel Clubs" ihre Spende an das Kinderwohnheim in Meisenheim.

Inner Wheel Club spendet trotz Corona-Einbußen

Ausflug mit Kindern ins Schuhgeschäft

■ Bad Kreuznach. Mit seinem sozialen Engagement unterstützt der "Inner Wheel Club" Bad Kreuznach finanziell seit etlichen Jahren hilfsbedürftige Menschen und Proiekte vor Ort.

Mit Aktionen wie dem Waffelbacken oder einem Kleiderbasar werden neben eingehenden Spenden und Mitgliederbeiträgen die für die Zuwendungen benötigten Gelder rekrutiert, informiert Dr. Heike Dederichs, Vorsitzende des Inner Wheel Clubs Bad Kreuznach, der zur größten Frauen-Service-Club-Organistion weltweit gehört, die insgesamt 108 000 Mitglieder umfasst. "Leider hatten wir wegen Corona dieses Jahr einfach weniger Möglichkeiten, Spenden zu sammeln", meint Dederichs. Daher wurde das Geld maßgeblich durch die Beiträge sowie Spenden der 44 Mitstreiterinnen des Clubs generiert, wodurch aber immerhin fast 10 000 Euro zusammenkamen.

Von diesem Geld fließen diesmal insgesamt 1600 Euro an Kinderwohnheime in Meisenheim und Kirn. "Zwei Gruppen von jeweils zehn Kindern im Alter von sechs bis 11 Jahren wurden von uns eingekleidet", berichtet Dederichs. Hierbei handle es sich um Kinder, die aufgrund von Gewalterfahrungen sowie dem Alkoholund Drogenkonsum ihrer Eltern traumatisiert seien und aus ihren Familien herausgeholt wurden. "Diese Kinder, die es sowieso schon schwer haben in ihrem Leben, tra-

gen oft kaputte Schuhe. Daher waren wir mit ihnen im Schuh-Palast, wo sie sich Turnschuhe und Sneakers sowie Mützen und Handschuhe aussuchen konnten. Damit hatten die Kinder endlich Mal was Neues zum Anziehen", berichtet Dederichs, die sich darüber freut, wie "dankbar die Kinder dafür waren. Es ist für Kinder einfach wichtig, dass sie in der Schule aufgrund ihrer unzureichenden Kleidung nicht immer auffallen".

Geschäftsinhaber Andreas Kolb habe einen Teil des Geldes seinerseits wieder an Inner Wheel gespendet, freut sich Dederichs. Zudem unterstützte der Club den Sonntagstisch der Kirchengemeinde Heilig Kreuz, wo die Frauen einerseits kochten sowie zusätzlich 1000 Euro spendeten. Mit jeweils 500 Euro förderten sie erneut die Musikschule Mittlere Nahe sowie die Don Bosco Schule in Bad Kreuznach. Als besonderes Projekt unterstützt Inner Wheel den Förderverein einer Don Bosco-Schule im Ahtrtal mit 5000 Euro. "Durch die Flutkatastrophe wurde die Schule komplett zerstört", berichtet Petra Boecking. Derzeit seien die Kinder auf andere Schulen verteilt und würden teils in Containern unterrichtet. "Die traumatisierten Kinder haben sich sehnlichst einen Ausflug ins Fantasia-Land gewünscht, den die Kinder wirklich brauchen und den wir ihnen natürlich gerne ermöglichen", bekräftigt Heike Jens Fink Dederichs.

Offentliher, 15, 127021